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Stellungnahme zu einer mündlichen Anfrage zur Inbetriebnahme der Aufzüge an der 
Haltestelle Vingst aus der BV Kalk vom 10.06.2021 

Bezirksvertreter Robyns (SPD) hat in der 5. Sitzung der BV Kalk am 10.06.2021 eine mündliche An-
frage gestellt und um Beantwortung gebeten. Er möchte wissen, wann die fertiggestellten Aufzüge an 
der U-Bahn-Haltestelle Vingst in Betrieb genommen werden. 
 
Zu dieser Anfrage nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung: 
 
Der aktuelle Rahmenterminplan sieht vor, dass die Inbetriebnahme der Aufzüge bis voraussichtlich 
Ende 2021 erfolgt. Der Rahmenterminplan sieht jedoch keine Pufferzeiten mehr für Unvorhergesehe-
nes vor, so dass die Inbetriebnahme von den notwendigen Abnahmen und Zuarbeiten aller Beteilig-
ten abhängt.      
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